
銚子市公立保育所再編方針第１回説明会（保護者）概要 
 

１ 日 時  平成２４年１月１２日（木）午後６時３０分～午後７時４３分 
 
２ 場 所  清水小学校 屋内運動場 
 
３ 参加者   

保護者（第一保育所） 事務局職員 第一保育所職員 合計 
１７名 ６名 ６名 ２９名 

 
４ 概 要   
（１）事務局職員紹介 
（２）あいさつ（箱家民生部長） 
（３）内容説明（伊藤社会福祉課長） 
（４）質疑応答 
【保護者】  

  現在３歳児ですが、３歳児までは確実に第一保育所を卒園できるのか。途

中で変わったりしないのか。 

 

【事務局】 

  現在の方針としては、平成２５年度末までは運営しますので、基本的には

卒園できます。入所児童数が極端に少なくなってしまった場合、保育士は人

数に応じた配置が基本になっているので、延長保育や行事の運営に支障が生

じる場合もあろうかと思います。 

  このため、現在３歳児の多くの方が他の保育所に移ってしまった場合は、

方向転換をせざるを得ない場合もあろうかと思いますが、このまま来年度・

再来年度も保育所に残っていただければ、基本的には平成２５年度末まで運

営をいたします。 

 

【保護者】  

  人数により運営できない可能性もあるというのはどうなのか。現在の３歳

児は困ると思う。入所人数が少なくても平成２５年度末まで運営すると  

言ったならば、保護者はそれを踏まえて保育所を希望すると思う。また、平

成２２年度に話がでていたならば、再編方針を決定したという報告ではなく、

もっと早めに第一保育所の保護者には知らせるべきだったと思う。 

 

【事務局】 

  先ほどお答えしたのは、平成２５年度末まで運営しますが、たとえば皆さ

んが一斉に退所した場合は、運営ができなくなる場合もあり得ますが、基本

的には、現在３歳児、４歳児の方はきちんと卒園できるよう平成２５年度末



まで運営していきますので、ご理解いただきたい。 

  また、銚子市公立保育所再編検討委員会から報告書の提出を受けて、市の

再編方針を策定しましたが、この再編方針は、市の基本的な方向性を示した

ものであり、決定してしまったものではありません。今後、皆さんのご意見

を反映させた実施計画を策定し、再編を進めていきたい。 

 

【保護者】  

  平成２５年度末まで運営する場合、保育士の人数の確保や行事はきちんと

できるのか。 

 

【事務局】 

  現在も保護者の皆さんと保育士とで協力し合って行事等の運営をしていた

だいておりますが、平成２５年度末まできちんと行事ができるよう、保育士

も配置していきたいと思っているので、安心していただきたい。 

 

【保護者】  

  現在２歳児クラスに入っているが、以前、他の保育園に通っていた時は、

落ち着きがなく、第一保育所に移ってからは落ち着きも出てきてやっと環境

的にも慣れてきた所で、また５歳のときに別の保育所に移らなければならな

いのは、非常に困る。 

 

【事務局】 

  本当に切実な状況にあるというのは、理解しています。 

  確かにお子さんが２歳児ですと、３歳、４歳までは第一保育所で、５歳に

なった時に転所しなければならないと思うが、そういう状況を避けるために、

たとえば平成２４年度１年だけ３歳児として第一保育所に通って、４歳、５

歳の２年間は別の保育所に移るとか、お子さんにとって落ち着いた状況で保

育が受けられるためにはどうしたらよいかを担任の保育士の先生と相談して

いただきたい。申し訳ありませんが、第一保育所は建物の老朽化が著しい中

で、このまま運営していけず、いつかは統廃合をしなければいけないことを

ご理解いただいたうえで、お子さんのためには将来的にどのような方法が一

番よいのかをもう少し時間をかけて、お子さんの状況を見ながら、保育士と

も相談していただいて、考えていただけたらありがたい。 

  

【保護者】  

  今年、エアコンが設置されたのはどうしてか。 

 

【事務局】 

  同じ保育を受けている保育所の中で、第一保育所のエアコンの設置数が少

ないという話が所長からあり、ちょうど補助金の制度があったので、他の保



育所とあまり差があってはいけないため、エアコンを設置したものであり、

再編方針が変更になったものではありません。 

 

【保護者】  

  第一保育所の建物は壊してしまうのか。 

 

【事務局】 

  建物が古いため、使う場合は大規模改修が必要になりますが、財政的に困

難であり、解体するかどうかも含め、今後、検討していきたい。 

 

【保護者】  

  他へ移るとしたら、優先的に入所させてもらえるのか。 

 

【事務局】 

  基本的には、継続入所の場合と同じ扱いで配慮したい。 

 

【進行】 

  以上をもちまして説明会を終了いたします。 

  なお、第２回説明会を本日おいでになれなかった方や、もっと詳しく聞い

てみたい方のために、１月２５日水曜日午後６時から、銚子市第一保育所ホ

ールで開催いたします。開催通知は、後日お配りいたしたいと思います。 

  本日はご苦労さまでした。 

   


